



## 宮ノ下公苑のコスモス

一生効強 一生感動 一生青春 (第70号)

**総選挙の結果**  
十月二十七日に行われた衆議院議員選挙の結果は、自民党の裏金問題から、政治と金が争点となり、与党が過半数を大きく割り込むという国民の厳しい審判がくだされました。

# 福井いきいき会新聞

2024年11月  
1日発行：福井市  
会：福井市  
中央1-9-29：  
0776-28-6464  
発行責任者  
吉岡副会長

### パネル展示をするサークル

新聞記事を読む会	歴史を楽しむ会
短歌の会	川柳同好会
映画鑑賞会	囲碁将棋の会

プレゼン式の口頭発表

順	前半の発表 13:00	順	後半の発表 14:30
1	いきいき会の歌の合唱	8	易しい科学の話
2	会長の開会の挨拶	9	ピンポンの会
3	合唱サークル	10	私の趣味
4	ネットで世界旅行	11	音楽鑑賞会
5	Youtubeを楽しむ会	12	チャレンジパソコン
6	私の健康法	13	おしゃべりサロン
7	芸能クラブの公演	14	カラオケうた会
休憩		15	企画担当者の挨拶 閉会の挨拶

卷之三

卷之三

帰路は、天晴海岸にある



魚津の埋没林

## 歴史を楽しむ会 「江戸時代十七人の福井藩主たち」

講師 大野 鮎  
今回は「江戸時代十七人の福井藩主たち」というテーマでの講義であるが、ご存知のように、家康の次男に生まれながら将軍を三男の秀忠に譲るという極めて奇な人生を送つて初代福井藩主となつた結城秀康につ

は「正言詩代十  
講師 大野

ネットで世界旅行  
モンゴルの地方へ

## 令和6年11月の行事予定表

A long row of traditional Buddhist stupas, known as Chortens, stretching across a hillside under a clear blue sky. The stupas are white with golden roofs and spires. In the foreground, there is a red metal railing.

## モノゴ 私の趣味 絵画な

モンゴル最古のチベット仏教寺院  
私の趣味  
絵画など、美術が趣味の  
チヤレンジパソコン俱楽部の予定は下表のとおりです。  
講師 吉岡 芳夫  
しよう。

卷之三

料編集など  
を楽しもう)  
使い方

11月のチャレンジパソコン倶楽部の予定			
日	曜日	開始時間	内 容
4	月	10:00	エクセルの使い方
9	土	10:00	ワードの使い方
18	月	10:00	基礎、メール、資料編集など
20	水	13:15	サークル活動（AIを楽しもう）
23	土	10:00	パワーポイントの使い方
30	土	13:15	エクセルの使い方

Aさんは健康マージャン、3階会議室で13時開始、Bは2階会議室

(2)

ます。富士山は百年から三百五十年の間隔で噴火が起っています。宝永の噴火から三百十七年富士山は沈黙を保っていますが、そろそろ噴火するのではとささやかれています。

東京圏の地震や噴火による被害額は国家予算の数年分と予想されています。あまりにも強大な損害なので足がすくんで何もできない状態です。

明治の初め、大久保利通は京都から東京に果敢に都を移しました。新しい政治を行うに、まず新しい都を作らねばと考えたようです。日本も長期計画に基づく大改革を実行するならば、まず、新しい都を作る必要があるのではないかでしょうか。



大久保利通

## AIで作詞作曲した曲

こではあいにくの雨風で、見えた幸いという蜃気楼はもとより、晴れていたら見えたはずの立山連峰も見ることはできませんでした。最後の見学は、古くは万葉歌人の大伴家持、近代では前田利長の菩提寺で、山門、仏殿、法堂の三つの国宝の外、多くの重要文化財を持つ瑞龍寺でした。ガイドさんの説明では、入り口から本堂まで約九百メートルあるところで、高齢者には歩くのが無理かなという声も聞こえましたが、ほとんどの方は本堂まで行かれました。さすがは前田家の菩提寺である瑞龍寺だなど感銘致しました。

その後は高速道路が工事中で渋滞したということでもあって、到着予定の夕方六時十五分が七時近くになつたものの、無事福井駅に戻りました。

今回この行事が成功裏に終わったのは、参加者全員による集団活動への意欲と運転手・ガイドが少ない中お世話をされたJA旅行セ

ンターの細かいお気遣いが  
めったためと厚く御礼申し  
上げます。

寒さで死滅してしまつたりと失敗が続いたこと、そのため滋賀県にある「ホタルの森資料館」へ行つて学習したり、NPO法人「日本ホタル再生ねつと理事長のご指導をいただいたりしたほか、飼育環境の温度管理といった対策を講じた結果、三年目になつてはじめて約千個の卵から約百匹の幼虫の飼育に成功し、整備されたビオトープ公園の水路に放流できたこと、そして六月には、延べ七十二匹のホタルが出現し、感動、感激を味わつたことを話されました。

場所として、三国木部地区のビオトープ公園の再生に取り組んでこられたご努力に敬意を表し、良い季節に訪れて見たいと思う講演でした。

文責 吉岡 芳夫

サークル活動紹介  
歴史を楽しむ会  
早く遷都!  
日本が危ないざ!  
井上 清一

世界の都市部の人口集団を調べると、一位東京三千万人、二位インドのデリー一千六百万人、三位上海二千三百万人となっています。デリーや上海は全人口の2%にすぎませんが、東京圏には全人口の約30%集まっています。こんなに集中している国は世界でただ一つです。

平成四年に「国会等の移転に関する法律」が出来て分散に向けて動き出そうとしたのですが、掛け声ばかりで全く進んでいません。東京圏には地震や富士山の噴火という危険が迫っています。

ンターの細かいお気遣いが  
あつたためと厚く御礼申し  
上げます。

## 力用你会講演の概要 演題「ホタルが舞う ふるさと」

## 作り

A man with glasses and a striped shirt is speaking into a microphone. The background shows a presentation slide with Japanese text.

講演中の森岡正巳氏

昭和十九年の林岡正巳氏

場所として、三国木部地区のビオトープ公園の再生に取り組んでこられたご努力に敬意を表し、良い季節に訪れて見たいと思う講演でした。

サークル活動では、六台以上のパソコンを使えるようにしているので、参加者各自も、色々な音楽を作つて楽しめました。

十月には、情景を書いて、入力すると、五秒間の動画ができるというAIを使って見ました。右に表示したQRコードを読み取ると生成された動画を見ることができますが、入力した情景がほぼその通り動画になつて出てきたのにはまさに驚きました。

チャレンジパソコンでは、今後も色々な生成AIを利用し、参加者が作成した画像、動画、音楽などを紹介するようにしていきたいと思います。

第三十二回、「筆啓上賞」に四十字で応募しました。二〇二四年のテーマは、「願い」です。世界のどかで戦争が続きます。紙芝居「象の三兄弟」は、私の創作絵で、八十cm×五十cmの大型です。そのテーマは、戦争反対なので、応募しました。

一筆啓上

戦争を止めない政治家達へ  
戦争を早く止めてください。  
紙芝居「象の三兄弟」  
は食べ物を貰えず、死んだ  
悲しい話です。

マスクゴミに振りまわされて まよい道	斎藤栄三郎
鏡見て ヘノヘノモヘジ 老いの顔	南部 歳子
車庫入れば画像見ながら 安全に	吉岡 芳夫
うたた寝で待つてたドラマ 過ぎており	高谷三恵子
踊り串逆さあぶりの 叫び声	山田 良彦
月煌々戦火の民の 幸となれ	澤村 玲子
寒暖に耐えた身 体を慈しむ	千田 節子
四季が死期春秋短く 長い夏	小坂 武士
老いるとは増える薬に 減る記憶	増永 一夫

寒さで死滅してしまったりと失敗が続いたこと、そのため滋賀県にある「ホタルの森資料館」へ行つて学習したり、NPO法人「日本ホタル再生ねつと理事長のご指導をいただいたりしたほか、飼育環境の温度管理といった対策を講じた結果、三年目になつてはじめて約千個の卵から約百匹の幼虫の飼育に成功し、整備されたビオトープ公園の水路に放流できしたこと、そして六月には、延べ七十二匹のホタルが出現し、感動、感激を味わつたことを話されました。

場所として、三国木部地区のビオトープ公園の再生に取り組んでこられたご努力に敬意を表し、良い季節に訪れて見たいと思う講演でした。

文責 吉岡 芳夫

サークル活動紹介  
歴史を楽しむ会  
早く遷都!  
日本が危ないざ!  
井上 清一

世界の都市部の人口集団を調べると、一位東京三千万人、二位インドのデリー一千六百万人、三位上海二千三百万などっています。デリーや上海は全人口の二%にすぎませんが、東京圏には全人口の約三十%集まっています。こんなに集中している国は世界でただ一つです。

平成四年に「国会等の移転に関する法律」が出来て分散に向けて動き出そうとしたのですが、掛け声ばかりで全く進んでいません。東京圏には地震や富士山の噴火という危険が迫っています。

第三十二回、「筆啓上賞」に四十字で応募しました。二〇二四年のテーマは、「願い」です。世界のどかで戦争が続きます。紙芝居「象の三兄弟」は、私の創作絵で、八十cm×五十cmの大型です。そのテーマは、戦争反対なので、応募しました。

一筆啓上

戦争を止めない政治家達へ  
戦争を早く止めてください。  
紙芝居「象の三兄弟」  
は食べ物を貰えず、死んだ  
悲しい話です。

マスクゴミに振りまわされて まよい道	斎藤栄三郎
鏡見て ヘノヘノモヘジ 老いの顔	南部 歳子
車庫入れば画像見ながら 安全に	吉岡 芳夫
うたた寝で待つてたドラマ 過ぎており	高谷三恵子
踊り串逆さあぶりの 叫び声	山田 良彦
月煌々戦火の民の 幸となれ	澤村 玲子
寒暖に耐えた身 体を慈しむ	千田 節子
四季が死期春秋短く 長い夏	小坂 武士
老いるとは増える薬に 減る記憶	増永 一夫

寒さで死滅してしまったりと失敗が続いたこと、そのため滋賀県にある「ホタルの森資料館」へ行つて学習したり、NPO法人「日本

サークル活動紹介